

IACA unterstützt Freiwillige Feuerwehr Laxenburg

13.12.2016 von CB



Zum gemeinsamen Fototermin am 14. November 2016 traf sich die Direktion der Internationalen Anti-Korruptionsakademie (IACA) mit dem Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg.

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg erhielt von der IACA, mit Sitz in Laxenburg, eine großzügige Spende als Wertschätzung für die ehrenamtliche Tätigkeit.

Mithilfe dieser wertvollen Unterstützung konnten fünf neue digitale Pager der Marke Swissphone angekauft werden um die Alarmierung der freiwilligen Feuerwehrmitglieder zu gewährleisten und weiter auszubauen. Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg bedankt sich bei der IACA, vertreten durch Direktor Martin Kreutner und der stellvertretenden Direktorin Christiane Pohn-Hufnagl, für die Spende der Pager und freut sich über die neu geschlossene Partnerschaft der beiden Organisationen.

Der Schutz und die Sicherheit der Seminarteilnehmer, sowie der Laxenburger Bevölkerung ist dem Feuerwehrkommando und den Vertretern der IACA ein wichtiges Anliegen.

©Fotos: FF Laxenburg